
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2024

Ementa: Requer  informações à Prefeitura Municipal de Caçapava
sobre  o  destino das  pedras  de paralelepípedo  retiradas  das  ruas  da
cidade, especialmente da Piedade e outros bairros, esclarecendo o local
de  armazenamento,  os  critérios  para  a  remoção  do  pavimento,  a
justificativa  para  a  substituição  por  asfalto  e  os  planos  de
reaproveitamento das pedras retiradas. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal
A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o texto

regimental desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à
Prefeita Municipal,  Pétala  Gonçalves Lacerda,  informações detalhadas
sobre o destino das pedras de paralelepípedo que estão sendo retiradas
das ruas, especialmente da Piedade e bairros circunvizinhos. Há relatos
de que essas pedras estão sendo levadas para um pátio da Prefeitura,
possivelmente para uma usina, mas não há confirmação sobre o local
exato para onde estão sendo encaminhadas. 

• Solicito de saber a real destinação dessas pedras e o que está
sendo planejado para o seu reaproveitamento.

• Considerando que essas pedras de paralelepípedo, que compõem
o  pavimento  histórico  e  bem estruturado  de  diversas  ruas  da
cidade, estão sendo removidas para a instalação de pavimentação
asfáltica, solicito esclarecimentos sobre o motivo dessa escolha. 

• Quais são os critérios técnicos e de planejamento que levaram à
decisão de substituir o paralelepípedo por asfalto, principalmente
considerando que essas pedras foram utilizadas para pavimentar
bairros como Caçapava Velha e Piedade há várias décadas.

• Caso as pedras retiradas estejam sendo armazenadas, qual é o
plano  para  o  reaproveitamento  delas?  Há  a  possibilidade  de
reutilização das pedras em outras vias da cidade, em vez de ser
descartadas ou acumuladas em pátios  sem utilidade, dado seu
valor histórico e funcional?

• Solicito  também a  informação da  necessidade de  asfaltar  ruas
que,  em sua grande maioria,  ainda possuem pavimentação de
paralelepípedo em bom estado de conservação. 

• Quais são os estudos técnicos e as justificativas para a escolha de
aplicar asfalto, em vez de realizar uma manutenção adequada do
pavimento existente, que já provou ser durável e eficaz ao longo
das décadas?

• Solicito informações sobre os processos de licitação, execução e
acompanhamento  da  pavimentação  asfáltica  nas  ruas
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mencionadas,  bem  como  o  custo  envolvido  em  substituir  o
paralelepípedo  por  asfalto.  Considerando  os  altos  custos  de
pavimentação  e  manutenção  do  asfalto,  solicito  saber  se  essa
mudança atende realmente às necessidades da população, ou se
seria  mais  vantajoso  reaproveitar  as  pedras  e  fazer  uma
restauração das vias existentes.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 05 de novembro de 2024. 
DANDARA GISSONI  

PSB
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